

## キッズジャム in とよはし 子どもも大人も一緒に「遊んじゃ お〜園」に参加しました

豊橋市子ども会連絡協議会主催で年に一度開催している「キッズジャム in とよはし」が、11月6日(日)に豊橋市総合動植物公園内 憩の広場で開催され、ゆたかクラブ豊橋もブースを出展してきました。

今年は、毎年子どもたちに大好評の「ストローとんぼづくり」と「モグラたたきゲーム」の2つの遊びコーナーに加え、「グラウンド・ゴルフ体験」コーナーを設置しました。

暦の上では立冬を翌日に控えたこの日は、朝こそ少し冷え込みましたが、日中はポカポカ陽気。会場では子どもたちが元気に走り回る姿を見ることができました。

ゆたかクラブ豊橋のブースでは、デジタルなおもちゃに囲まれている現代っ子にはアナログな遊びが新鮮だったのか、「僕も、僕も！」と大盛況。役員の皆さんからストローとんぼの作り方や上手くとんぼを飛ばすコツを教わったり、モグラを上手に叩けるようアドバイスをもらおうと、夢中になって遊んでいました。また、子どもだけでなく、付き添いの親御さんも一緒になって楽しんでいる姿がとても印象的でした。「ありがとう！ストローとんぼ、大切にするね」とお礼を言ってくれた子どもたちの姿が爽やかな秋の空と重なり、とても清々しい気持ちになりました。



今年もゆたかクラブのブースは大盛況でした！



「グラウンド・ゴルフって面白いね！」  
大勢の子どもたちが笑顔を見せてくれました